

1. kleine Ausfahrt im neuen Jahr: Bei den erträglichen 6 Grad im Plus konnte ich es nicht lassen, den Töff im neuen Jahr das erste Mal rauszunehmen. Die Fahrt führte mich erst auf der alten Landstrasse nach Horgen, dann über Schönenberg und Hütten nach Menzingen. Nach einem kurzen Halt in Edlibach, ging es weiter über Sihlbrugg, Ebertswil, Hausen a.A. auf den Albispass. Hier wurde ich von einem heftigen Sturm empfangen. Als ich die Fahnen bei der Windegg beobachtete, wusste ich, weshalb die Windegg so heisst. Bei der Weiterfahrt kam ich nicht aus dem Staunen heraus: Wo vorher eine alte Hütte, komplett von Pflanzen eingehaust war, erstrahlte ein fein restauriertes Chalet umringt mit Tiny-Häusern. Mitten in der Haarnadelkurve! Strasse vor dem Haus, Strasse hinter dem Haus – möchtest Du da mittendrin leben, wo im Sommer täglich Hunderte, wenn nicht gar Tausende Motorräder ihre Runde ziehen. Viele Maschinen schaffen diese Kurve nur im ersten Gang, also runter schalten mit einem schönen Schuss Ausgleichsgas, dann nach der Kurve wieder aufziehen und schalten. Wer da die schöne Aussicht geniessen will, mitten im Verkehrslärm, der muss entweder taub oder verrückt sein. Viel Spass!



(Seite in Arbeit)



